Кут Хуми

Кира Самигуллина

**Высокий Цельный Синтез Совершенной Метагалактической Сути ИВО.**  
**Синтез Генезиса Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца**

*38 Метагалактические Философские Чтения Синтеза*  
*Изначально Вышестоящего Отца*

**ПРАКТИКИ**

08-09 февраля 2020 года

ИВДИВО 262074 Иерархической Цельности

Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Стяжание формы 38-го Синтеза и вхождение в 38 Синтез ИВО телом Аватара Иерархизации. Стяжание 32-ричного явления Духа Изначально Вышестоящего Отца расширением и преображением из 22-ричности в 32-ричность. Стяжание 32-ричности Генезиса Духа ИВО в синтезе с 32-мя оболочками ИВДИВО. Стяжание числа Жизни Духом Изначально Вышестоящего Отца 3,14 в явлении мотивации раскрутки Духа 32-рично Изначально Вышестоящим Отцом 3](#_Toc32699262)

[**Практика 2.** Стяжание явления Огня Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ядер Совершенного Огня ИВО и Совершенного Синтеза ИВО. Стяжание Прасинтезности ИВО и преображение ею Энергии, Света, Духа и Огня. Стяжание Прасинтезности Веры в себя, в Отца, в ИВАС Кут Хуми Фаинь 5](#_Toc32699263)

[**Практика 3.**Стяжание 257 Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца 7](#_Toc32699264)

[**Практика 4.** Стяжание явления ИВДИВО-Культуры и Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 9-рицы разработанных позиций Космической Культуры 8](#_Toc32699265)

[**Практика 5.** Стяжание 65 Совершенных Частей в новом выражении. Стяжание ночной подготовки 11](#_Toc32699266)

[**Практика 6.** Стяжание Космизма 4-х Метагалактик и Октавы Бытия ИВДИВО, Генезис ИВО, 256-рицы Космизма Космической Культуры ИВО и ИВДИВО Культуры ИВО. 13](#_Toc32699267)

[**Практика 7.**Стяжание Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца 15](#_Toc32699268)

[**Практика 8.**Стяжание Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Метагалактических Сутей. Стяжание Совершенного Лада Изначально Вышестоящего Отца 8-рицей роста и развития от Человека до Отца 18](#_Toc32699269)

[**Практика 9.**Стяжание четырёх Шуньят и четырёх Точек Перехода 16-рицей метагалактических миров Метагалактическим Синтезом в однородном явления Синтеза четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание четырёх Образов Изначально Вышестоящего Отца четырёх метагалактических миров Изначально Вышестоящего Отца: Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного. Стяжание Ядра Метагалактического Синтеза. Стяжание Образа Отца Космической Культуры Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца 21](#_Toc32699270)

[**Практика 10.**Стяжание 16-рицы Совершенной Метагалактической Сути ИВО. Стяжание Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 38-го Метагалактического Тела Натической Метагалактики 23](#_Toc32699271)

[**Практика 11.**Итоговая 25](#_Toc32699272)

**1-й день 1 часть**  
**01:08:47-01:34:59**

# Практика 1. Стяжание формы 38-го Синтеза и вхождение в 38 Синтез ИВО телом Аватара Иерархизации. Стяжание 32-ричного явления Духа Изначально Вышестоящего Отца расширением и преображением из 22-ричности в 32-ричность. Стяжание 32-ричности Генезиса Духа ИВО в синтезе с 32-мя оболочками ИВДИВО. Стяжание числа Жизни Духом Изначально Вышестоящего Отца 3,14 в явлении мотивации раскрутки Духа 32-рично Изначально Вышестоящим Отцом

*И возжигаясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и возжигаясь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 1048512-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся пред Кут Хуми и Фаинь в зале, становясь, телесно организуясь, возжигаясь Аватаром Иерархизации, телом Аватара Иерархизации. Развёртываясь телом Аватара Иерархизации, давая и отпуская это тело в этом зале, давая ему возможность действия в этом зале 38-м Синтезом, мы входим в прямую концентрацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, а в этом зале сразу ИВДИВО фиксируется на нас.*

*Возжигаемся, и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь, просим преобразить нас на явление 38-го Синтеза. Возжигаясь, впитывая все итоги подготовки к 38-му Синтезу и обучение 37-му Синтезу, вмещаем эти итоги и просим Кут Хуми Фаинь дать рекомендации.*

*И возжигаясь, развёртываясь данными итогами и рекомендациями, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителей 38-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Учителями 38-го Синтеза в форме. Смотрите на вашу форму, вы сейчас только в этой форме, всё остальное как концентрация данной формы, но оно вторично, там, не главное. Главное сейчас данная форма, других выражений в форме нету, оно в синтезе, как внутренняя концентрация. И вы телом Аватара Иерархизации оформляетесь в форму Учителя 38-го Синтеза, с соответствующими обозначениями: на форме есть знак, обозначающий данный Синтез. Смотрим на этот знак, проживаем, кто не видит, просто проживите, где он на форме, его фиксацию, его концентрацию. И возжигаясь данным знаком, преображаемся. Сейчас у вас очень хорошее отстроенное состояние, когда нет ничего лишнего и тело чётко отстроено по форме. Проживите и запомните это. Вспыхиваем.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов 38-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести нас в 38-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, входим в данный Синтез, развертываясь, Синтез Синтезом 38-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И отпустите весь жесткий контроль тела, отдайтесь Синтезу, где тело Аватара Иерархизации этим Синтезом начинает вестись, твориться, синтезироваться, генезироваться. Просто расслабьтесь внутренне и доверьтесь Аватару Синтеза Кут Хуми, Аватарессе Синтеза Фаинь.*

*И проникаясь данным 38-м Синтезом, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь фиксацию 38-го Синтеза на сфере подразделения ИВДИВО Екатеринбург, стяжая оболочку 38-го Синтеза в сферу подразделения Екатеринбург, прося Аватаров Синтеза развернуть данную оболочку 38-го Синтеза на всё время, на эти 12 часов, с учётом ночной подготовки. Возжигаясь, развёртываем данную оболочку 38-го Синтеза. И возжигаясь, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь ракурсом 38-го Синтеза и заполняем данную оболочку 38-го Синтеза явлением Кут Хуми Фаинь ракурсом 38-го Синтеза.*

*Только оболочка идёт вокруг Планеты Земля, это вот первая такая важная фиксация, потому что у вас ИВДИВО Екатеринбург – это вокруг Планеты Земля. И дальше, это как второй шаг – вокруг всей Истинной Метагалактики. И вот первое: мы заполняем явлением Кут Хуми Фаинь оболочку вокруг Планеты Земля, а второе: в масштабе Истинной Метагалактики. И Владыка нас так ведёт, что это делается одновременно с позиции ИВДИВО, где вы в ИВДИВО с Кут Хуми Фаинь и это не над вами, а вы в ИВДИВО, а ИВДИВО – вокруг, а вы в такой вот максимальной концентрации ИВДИВО, где Планета Земля и подразделение – это часть ИВДИВО. И вот заполняя, просто вспыхиваем и развёртываем явление Кут Хуми Фаинь 38-м Синтезом.*

*И возжигаясь этим, фиксируя данное явление, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1048577-ю Иерархическую Цельность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца всей командой, входя в зал к Отцу Аватаром Иерархизации в форме Учителя 38-го Синтеза. И возжигаясь, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Заполняемся, максимально углубляя синтез с Отцом и возжигаясь, входим в Генезис Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Генезис Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся им, заполняемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление 38-го Синтеза. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца и в этой концентрации развёртываемся в центровке ИВДИВО – это же в этом же зале, только Отец нас фиксирует в центровке ИВДИВО в прямом Творении 38-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь данной центровкой Творения Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь этим, открываемся максимально и преображаемся, входя в новый Огонь Изначально Вышестоящего Отца, в новый Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И этим преображением мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 32-ричность явления Духа Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Дух каждого из нас на 32-ричное явление, расширяясь из 22-ричности в 32-ричность вместе с Отцом. Отец нас в этом процессе направляет, в этом творении синтезирует, организует. Просто входим в это, преображаясь, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и новой концентрацией Духа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас 32-рично, синтезируемся с 32-мя главными оболочками Дома Изначально Вышестоящего Отца. Оболочка первая – это оболочка организации первой – Изначально Вышестоящая Иерархия Изначально Вышестоящего Отца, и оболочка 32-я – это оболочка 32-й организации – ИВДИВО. И сопрягаясь, сонастраиваясь, синтезируясь с 32-я оболочками, проникаемся и преображаемся этим, преображая ИВДИВО каждого и развёртываясь всем Духом своим в Духе Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, растворяясь в Духе Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, выявляемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, генезируясь Духом Изначально Вышестоящего Отца, входя в Генезис Духа Изначально Вышестоящего Отца в Духе каждого из нас, и стяжая 32-ричность Генезиса Духа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртываемся этим. И возжигаясь, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждым из нас синтезфизически.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем число Жизни Духом Изначально Вышестоящего Отца 3,14 в явлении 32-ричного выражения Духа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезфизически.*

*И вот сейчас каждый стоит с Отцом, мы командой стоим, но при этом каждый от Отца наделяется мотивацией раскрутки Духа в 32-ричности. Входим в эту мотивацию – это ваша личная индивидуальная мотивация от Отца, заполняемся. И возжигаясь, впитывая мотивацию раскрутки Духа 32-рично Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим. И возжигаясь, стяжая Синтез у Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца развёртываемся в физическом зале, в физическом теле каждым из нас. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, вокруг Планеты Земля, вокруг Истинной Метагалактики. Эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**  
**02.24.30:02:50:32**

# Практика 2. Стяжание явления Огня Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ядер Совершенного Огня ИВО и Совершенного Синтеза ИВО. Стяжание Прасинтезности ИВО и преображение ею Энергии, Света, Духа и Огня. Стяжание Прасинтезности Веры в себя, в Отца, в ИВАС Кут Хуми Фаинь

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, физически одеваясь в форму Учителей 38-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И в этой форме, устремляясь, мы выходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, развёртываемся этим. Входим в зал ИВДИВО, также развёртываясь Аватаром Иерархизации, то есть, вы сознательно утверждаете возможность действия тела Аватара Иерархизации.*

*И становясь пред Кут Хуми Фаинь Учителем 38-го Синтеза в форме, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Огня Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 256 Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в цельном явлении каждым из нас этого и вхождением в новую Волю Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся этим.*

*И из зала ИВДИВО мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность Октавы Бытия. Развёртываемся, становимся в форме Учителей 38-го Синтеза. И возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь им. Стяжаем прямой Огонь Изначально Вышестоящего Отца цельно каждому из нас. Открываясь Огню Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтеза, стяжая 256 фиксаций Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, соответственно, 256-рично. И входя в данную фиксацию, раскрываясь всем собою в этой фиксации.*

*Представьте, что вокруг вас 256 организованных, назовём это, потоков, которые вас укутывают, Огня, и потоков Синтеза, фиксации каждого Аватара в той концентрации, которая вам максимально возможна. И вот раскрываясь этому, это состояние, это явление постепенно впитывается всем выражением вашим ядерно, субъядерно. И идёт уплотнение и перестройка, преобразование Огня и Синтеза нами.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать и поддержать каждого из нас Творением в этом процессе и помочь устояться новым выражением Аватаров Изначально Вышестоящего Отца в прямом Огне и Синтезе Аватаров в каждом из нас. Развёртываемся, принимаем, входим в эту поддержку, сотворяясь Отцом в этом. Возжигаемся.*

*И в этом явлении возжигаемся ИВДИВО каждого из нас, и ИВДИВО каждого синтезируемся с ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца – так будет устойчивее – и становимся частью ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. А в ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца постоянно непрекращающийся поток Огня и Синтеза 256-рицы Аватаров Изначально Вышестоящего Отца. И усваиваем данное явление собою.*

*И продолжаем заполняться. Мы сейчас заполняемся, усваивая концентрацию Огня. Ещё не усвоили, ещё пока в этом, Отец нас поддерживает. И посмотрите перед собой. У вас у каждого формируется где-то на уровне груди, на расстоянии вытянутых рук формируется ядро, чуть левее, и чуть правее – второе ядро. Одно ядро – Совершенного Огня, а второе ядро – Совершенного Синтеза, оно созревает. Молодцы.*

*Практически ядра соорганизовались, они живые. Можете посмотреть на левое ядро – это Огненное составляющее, Огонь, ядро Огня, справа – ядро Синтеза. Просто посопереживайте, настройтесь, ощутите, почувствуйте данные ядра. И возжигаясь, – такое вот состояние, когда вы окончательно возжигаетесь всем тем, что вам зафиксировали Аватары Отца, – вспыхивая итогово, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и впитываем вначале ядро Совершенного Огня, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца ядро Совершенного Огня и Совершенный Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, вмещаем собою. Возжигаясь, развёртываясь данным ядром Совершенного Огня во всём своём выражении.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем ядро Совершенного Синтеза и Совершенный Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и впитываем, вмещая данное ядро Совершенного Синтеза в Совершенный Огонь, прося Изначально Вышестоящего Отца записать Совершенный Синтез в Совершенный Огонь, всё во всём в каждом из нас, развёртываемся этим.*

*Возжигаясь, вспыхивая, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. В Синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом благодарим Аватар Ипостасей, Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Фиксация с нас убирается, всё впитали. И возжигаясь, вспыхивая всем стяжённым и возожженным, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и вместе с Отцом идём в зал Прасинтезности.*

*Отец нас ведёт в зал Прасинтезности. Это здесь в зале дверь, она слева, слева эта дверь, Отец туда нас ведёт. По нашу левую руку там есть дверь в стене, входим в эту дверь, в зал Прасинтезности. Заходим в этот зал. Отец заходит с нами, закрывает дверь в зал.*

*Мы в зале Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца. Это зал насыщен Прасинтезностью. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Прасинтезность Изначально Вышестоящего Отца, напитываясь, насыщаясь, соорганизуясь и развёртываясь Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить*

*Энергию Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца;*

*Свет Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца;*

*Дух Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца;*

*и Огонь Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас во всех старых, ненужных, некорректных, устаревших, нечеловеческих и старых человеческих форм выражения и развития. Прося развернуть Прасинтезностью новое явление Огня, Духа, Света и Энергии в новой 32-ричности или в 32-ричной концентрации Духа Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, с завершением всех предыдущих ненужных и некорректных форм, прося у Изначально Вышестоящего Отца прощения за это. И переплавляясь Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся новым выражением Огня, Духа, Света, Энергии любых огнеобразных и субъядерных выражений Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, перестраиваясь и преображаясь этим. И всё, что ранее не было преображено, сплавлено, сожжено, ненужное – завершаем, переплавляем, пережигаем Прасинтезностью Изначально Вышестоящего Отца, завершая эту тенденцию.*

*И, возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезность Веры Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая, прося развернуть Прасинтезность Веры в себя, Прасинтезность Веры в Отца, Прасинтезность Веры в Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и вместе с Отцом выходим из этого зала. Отец поворачивается и выводит нас из зала, открывая также дверь и выводя нас из этого зала. Проходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим Синтезом. Преображаемся. И утвердите, что всё, что вы стяжали у Отца, вы впитываете собой, ничего не оставляя в зале.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся синтезфизически собою. И, возжигаясь, вспыхивая всем стяжённым и возожженным, синтезфизически эманируем в ИВДИВО, возжигаясь ответом ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть****03:09:03-03:20:05**

# Практика 3.Стяжание 257 Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Одеваясь в форму Учителей 38 Синтеза, переходим в зал ИВДИВО. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываясь в зале на 192 ИВДИВО-цельности. Возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление новой 257-рицы Частей Эталонных Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим. Преображаемся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 257 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Синтезов каждой из 257 Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, проникаемся, впитываем Синтез Синтезов, развёртываясь им. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь фиксацию Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в прямом творении каждого из нас 257 Эталонными Частями Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь в форме Учителей 38-го Синтеза, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Входя в зал максимально cинтезфизично, и возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца поддержать нас в явлении Эталонных 257 Частей. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 257 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 257 Эталонных Частей в новом явлении каждой Части, стяжая Эталонные Части от Образа Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца до 256 Части Отец Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, развёртываясь, стяжаем 257-ю Часть ИВДИВО каждого.*

*И возжигаясь этим, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 256 Синтезов, 257 Синтезов, стяжая 257 Ядер каждой Части. Впитываем, развёртываемся этим. Стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность и Прасинтезность каждой из 257 Частей. Возжигаясь, развёртываемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить весь Синтез и Огонь Частей каждого из нас в соответствии с Эталонной 256-рицей Частей. Возжигаемся, преображаемся, прося преобразить всё во всём в каждом из нас, в том числе и Абсолют Изначально Вышестоящего Отца в выражении нового Огня Изначально Вышестоящего Отца Эталонной 256-рицей Частей в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данные стяжённые Части из ядер Частей цельно в соответствии Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца по Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца в каждой Части каждым из нас синтезфизически.*

*И развёртываемся Частью, развёртываясь контурами субъядерно, прасинтезно каждой Эталонной Частью в 256, развёртываясь прям, утверждая данное явление от 256-й Части Отца Изначально Вышестоящего Отца. Вот так вот прям каждая Часть, ваше внимание в каждую Часть. Часть развёртывается соответственно, не оставаясь Ядром, а из Ядра раскручивается и развёртывается Частью. И до Образа Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара, Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим, завершая все старые состояния в Частях, развёртываясь новым эталонным выражением 256-рицы и 257-й ИВДИВО каждого, концентрируя данное явление собою пред Отцом синтезфизично, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*Всё, Отец сказал: «Сложилось, стяжали».*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, впитывая, преображаемся им, развёртываясь пред Отцом. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь новой Эталонной 256-рицей Частей синтезфизически собою в физическом теле каждого из нас. И эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть  
01:48:33-02:05:07**

# Практика 4. Стяжание явления ИВДИВО-Культуры и Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 9-рицы разработанных позиций Космической Культуры

*Возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Пока синтезируемся, физически вам вопрос. Вот это мы направления расписали – девять, а если... Вот у нас в Науке есть науки, в Высшей Школе Синтеза есть факультеты, ну и так далее. А ракурсом Культуры, Космического Синтеза, или лучше даже Космической Культуры, какие можно предложить формы?

Они кстати там не расписаны. У нас у Аватаров до, до Воскрешения Частностей, помните там, во 2-ом Распоряжении: Факультеты, Науки, Творение Частей и так далее до Воскрешения Частностей. А дальше – всё. То есть, Пробуждение, Генезис. Вот что тут можно развернуть? Подумайте, это не надо сейчас, может быть, даже отвечать, это такой вопрос на проработку в Космической Культуре.

Да, мы думали над тем, что это могут быть разные направления культурные, но опять же, мы их будем повторять, и они все, там не так много направлений, которые можно действительно зафиксировать, а вот по-настоящему, вот. Что это? Если не просто направления Культурные. А что это для Культуры? Вот, что в Культуре такое базовое, как в, ну допустим, в науке – это сама Наука.

*(Из зала: – Образование, воспитание.)*

Образование – это Высшая Школа Синтеза. Факультеты.

*(Из зала: – А.)*

И в Высшей Школе Синтеза – это факультеты. Вот тут, что-то в Генезисе должно сложиться, созреть, чтобы Культура, ну вот, соорганизовалась в этом. Это тоже надо, что, каждая организация развивается каким-то, какими-то формами.

*(Из зала: – Творческими мастерскими?)*

*(Из зала: – Духотворением?)*

Вот, допустим, Партия – Региональными Отделениями развивается. Каждое Региональное Отделение привносит свои какие-то, ну, это Партия – это её действия. Это известная даже форма, кстати.

Может быть в Культуру, действительно что-то зафиксировать известное, ну тогда что это? Да.

*(Из зала: – Ну, вот, идёт, допустим, у меня – школа. Слово «школа» звучит.)*

Школа – это Высшая Школа. Понимаешь. Это не повторяется.

*(Из зала: – Я поняла. Оно не должно повторяться.)*

Оно не должно повторяться, оно должно быть особенным. Вот что особенного в Культуре?

*(Из зала: – Может быть – Творческая Мастерская?)*

Может быть.

*(Из зала: – А я бы, всё-таки, вот такое слово, которое у нас есть, но надо его развивать – это Генезис. Вот, нет его пока.)*

*(Из зала: – А он в основе того. Генезис – он же там. Он идёт там.)*

Понимаешь, Генезис – это как Огонь. Вот как в Науке Любовь там.

*(Из зала: – Генезис – это ИВДИВО-реализации, Генезис, как 6-я позиция, то есть, он не только Огонь. Он – и как реализация.)*

Я понимаю. Но вот смотрите, есть и Любовь, и Воля, вот он должен быть уникальным. Как от Отца какое-то наделение, которое потом развёртывается в какие-то системы, и этим начинает развиваться Организация.

И вот, Генезис – это как центральное ядро, которое держит Космическую Культуру. Вот это вот Генезис. А из него должны развёртываться направления. Возможно – это Творческие мастерские.

*(Из зала: – Там Генезис – априори в начале, Полин.)*

Творческие мастерские, ну вот как вариант. Ну, пожалуйста. Да, я вам специально этот вопрос задаю, потому что и в подготовке там с Владыкой мы обсуждали это. Это надо развивать.

И вот у нас ночная подготовка сегодня будет. Включитесь, если будут какие-то идеи, пожалуйста. Будет здорово. Одна идея есть. Предложение. Да.

*(Из зала: – Сама идея мастерства, она вообще такая высокая.)*

Да, мастерство, да. Творческая мастерская, ну культура, она развивается творчеством, именно творчеством. Творческая мастерская. Единственно что, когда мы говорим про… Ну, вот надо подумать просто. Подумать, насколько Творческая мастерская сюда будет. Да. Чтобы она была универсальна.

*(Из зала: – Потому что язык это. Носитель языка – это тоже Культура, а причём тут Творческая мастерская? Ну там, разное.)*

Смотрите, Высшая Школа Синтеза в своём основании имеет факультеты. Правда, необычно? Но ведь факультеты работают. Работают. А ведь – это Высшая Школа Синтеза. То есть – это как некая форма, которая позволяет Вышколенности Синтеза дойти до… Ну, до адресата – факультета. Вот нам нужна какая-то тоже форма, почему бы не мастерская? Не знаю. Просто как вариант. Которая позволит, тому же Генезису, кстати, дойти до соответствующей формы, которой будет Культура развиваться.

Ну, всё. Увидели, да? Всё.

*Возжигаемся. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в зал ИВДИВО. На 192 ИВДИВО-Цельность, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 38-го Синтеза. Становясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, стяжаем Синтез Синтезов Космической Культуры, развёртываемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком-Владыкой ИВДИВО Планеты Земля. И настраиваясь на Аватар-Ипостась, развёртываемся в зале на 246-ой выразимости ИВДИВО-Цельности, становясь в зале Человека-Владыки ИВДИВО Планеты Земля. Входим в концентрацию данного зала на каждом из нас.*

*Приветствуя Аватар-Ипостась, мы синтезируемся с Человеком-Владыкой ИВДИВО Планеты Земля и, возжигаясь, стяжаем Генезис Изначально Вышестоящего Отца. Входим в Генезис. Возжигаясь, преображаемся Генезисом и, синтезируясь с Хум Человека-Владыкой стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая явление ИВДИВО-Культуры и Космической Культуры Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*** *развёртываясь этим.*

*И возжигаясь, просим преобразить каждого из нас ИВДИВО-Культурой и Космической Культурой, как 22-ой Организацией Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодаря Аватара-Ипостась Человека-Владыку, развёртываемся в 257-ой ИВДИВО Цельности в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 38-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 9-рицу разработанных позиций Космической Культуры****. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь, Иерархизацию, Условия Космической Культуры, развёртываясь этим,* ***стяжаем явление Космической Культуры каждым из нас.***

***И, возжигаясь, стяжаем Космическую Культуру взаимодействия с Изначально Вышестоящим Отцом и Изначально Вышестоящей Матерью****. Возжигаемся Синтезом.*

***Стяжаем Космическую Культуру взаимодействия с Изначально Вышестоящими Аватарами****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем Космическую Культуру ИВДИВО-реализацию****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем Космическую Культуру 16384-цы Человека****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем Космическую Культуру 4-х Миров Изначально Вышестоящего Отца 4-мя Метагалактическими мировыми Телами и Трансвизорными Телами каждого из нас. С возможностью разработки Телесности, Космической Культуры Телесности любых наших телесных организаций метагалактически собою.*** *Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***Космическую Культуру действия в Экополисах Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Стяжаем* ***Космическую Культуру Космического Синтеза Видов Материи, Типов Материи и Архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца с разработкой Космографии, Космической Культуры Космографии Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***Космическую Культуру ИВДИВО индивидуальным Творческим Мастерством 256-ю Базовыми Огнями Изначально Вышестоящего Отца, главными.*** *Отец говорит: «Главными Огням». И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***Космическую Культуру 8-ми Видов Жизни****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Стяжаем Космическую Культуру личных, частных и служебных зданий в Экополисах Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И в Экополисах, в соответствующих Экополисах, где здания стяжены.*** *Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца подсказать, наделить, возможностью развития Космической Культуры соответствующей формы организации по подобию, как это у ИВДИВО – Синтезами, у Изначально Вышестоящего Человека –* *Видами Человека, у Высшей Школы Синтеза – факультетами, у Науки –* *науками. У Метагалактической Академии Наук – науками. Так же просим подсказать, научить, развить у Космической Культуры соответствующей формой организации её в материи. Возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжаем Синтез Изначального Отца, заполняемся им.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***7 800 000 000 единиц Космического Синтеза, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Космическую Культуру гражданам Планеты Земля*** *и, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление Космической Культуры по Планете Земля каждому гражданину****.*** *Возжигаясь, развёртываемся этим. Эманируем это явление по Планете Земля. И возжигаясь, преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в физическом Теле, в данном зале. Развёртываемся всем стяжённым и возожённым.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть****02:05:28-02:11:21**

# Практика 5. Стяжание 65 Совершенных Частей в новом выражении. Стяжание ночной подготовки

*Возжигаемся Огнём и Синтезом нашим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в зал на 192-ю ИВДИВО-цельность. Развёртываемся в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 38 Синтеза, возжигаясь, становясь, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 65 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 65 Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на явление 65-ти Совершенных Частей синтезфизически собою, возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 38 Синтеза. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление 65-ти Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца в новом выражении каждым из нас, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65-ю Совершенную Часть – Совершенное ИВДИВО каждого, возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Стяжаем самую верхнюю 16-рицу от 64-й Части – ИВДИВО Отца, Совершенного ИВДИВО Отца до Пламени Отца, Совершенного Пламени Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вторую 16-рицу Совершенных Частей от Совершенного Условия – 48-й Совершенной Части – Условие Изначально Вышестоящего Отца до Совершенного Движения Изначально Вышестоящего Отца – 33-й Совершенной Части, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем третью 16-рицу Совершенных Частей 32-й Частью – Совершенное ИВДИВО Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца до 17-й Части – Совершенная Активность Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем первую 16-рицу Совершенных Частей, 16-ю Совершенную Часть – Начало Любви, Совершенное Начало Любви Изначально Вышестоящего Отца до 1-й Совершенной Части – Совершенный Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом 64-х Совершенных Частей в Синтезе Совершенного ИВДИВО каждого из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца всей 65-рицей Совершенных Частей, заполняясь Синтезом, Огнём, Субъядерностью, Прасинтезностью Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим преобразить нас этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность, в зал Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся в зале. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем ночное обучение 38 Синтезу Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, развёртываемся этим. У каждого план, график на ночную подготовку, возжигаемся и расходимся по соответствующим направлениям, которые вам дали Кут Хуми Фаинь. Вот сразу же расходимся, за вами вышли соответственно по вашему графику Аватары или Аватарессы или просто по Огню вас направляют. Вышестоящее тело пошло на обучение, Ипостасным возвращаемся в физическую реализацию, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Ипостасным телом физически развёртываемся, эманируя всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть****01:39:26-02:13:24**

Практика 6.  
Стяжание Космизма 4-х Метагалактик и Октавы Бытия ИВДИВО, Генезис ИВО, 256-рицы Космизма Космической Культуры ИВО и ИВДИВО Культуры ИВО.Стяжание Пути Космической Культуры ИВО сквозь все Метагалактики и Октаву Бытия ИВДИВО в росте и развитии Космической Культуры человечества в целом. Стяжание Космизма Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас

*Возжигаемся всем Синтезом, Огнём каждого из нас.*

*Физически одеваемся Учителем 38-го Синтеза в форму. Возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. В Синтезе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь сканируем, какую концентрацию Огня 38-го Синтеза удалось развернуть на территорию. То есть вы эманировали в ИВДИВО вокруг Планеты Земля, дальше ИВДИВО вам фиксировало ответ, и вы его развёртывали по границам Екатеринбурга и Свердловской области, ну, по территории. Вот посмотрите, какой % Огня, весь ли Огонь, который вам был зафиксирован, вы смогли развернуть по территории, и заполнена ли территория данным Огнём? Аватар Кут Хуми цифру назвал, команда на 95 % сработала. Есть! Продолжаем держать эту фиксацию физически.*

*И Ипостасным телом, возжигаясь, развёртываемся в кабинете Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми на 192-й ИВДИВО-Цельности. Сразу в кабинет всей командой входим. И возжигаясь, встраиваемся в тело Аватара Иерархизации, развёртываемся этим телом Аватара Иерархизации, вспыхивая итогами обучения ночного 38-му Синтезу. Кто-то утром вместил, вошёл в тело Аватара Иерархизации, кто-то не успел или может быть, не сообразил это сделать и вот Аватар Кут Хуми сейчас координирует этот процесс, введёт нас в это. Возжигаемся и, синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося скомпактифицировать все лучшие разработки, наработки ночной подготовки, и просим дать рекомендации по итогам каждому из нас и в синтезе нас.*

*Владыка знаете, что рассказывает: один из процессов, который с вами был в ночной подготовке, шутя – культурная программа, вы были, называется «Манеж цирка», в одном из Экополисов Метагалактики и видели метагалактических слонов. Это вас очень сильно впечатлило, сейчас просто это яркий образ в команде возжёгся, эта голограмма. Да, были слоны и более того, была возможность – они вас возили, катались на слонах. Слоны были такого серого цвета, серо-синего может быть даже цвета, ну это так вот, на что вы обратили внимание, с яркой красивой накидкой золотистой, с розовыми орнаментами и на голове каждого слона шапочка, такая вот небольшая с кисточками. Слоны по отношению к нам большие, то есть, это не маленькие животные, большие животные. Вот у нас была культурная программа, шутя, Владыка говорит.*

*Всё, продолжаем насыщаться рекомендациями. И, возжигаясь, вспыхивая данными итогами и рекомендациями, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. В кабинет вышла Аватаресса Фаинь. И просим преобразить каждого из нас ночной подготовкой, возжигаясь преображаемся. Из кабинета Аватара Синтеза Кут Хуми мы выходим в зал, из кабинета сразу зал. Становимся в центре зала Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем концентрацию 38-го Синтеза вторым днём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 38-го Синтеза всей командой, становимся, возжигаясь и активируя тело Аватара Иерархизации. Вы действуете Аватаром Иерархизации в форме Учителя 38-го Синтеза. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 4 Космизма Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца,*** *стяжая:*

*Космизм Истинной Метагалактики,*

*Космизм Высокой Цельной Метагалактики,*

*Космизм Изначально Вышестоящей Метагалактики,*

*Космизм Метагалактики Фа,**развёртываясь этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, стяжая* ***Космизм Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*** *И стяжаем* ***однородный Синтез******Космизма*** *Метагалактик и Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и развернуть Творение Космизма Октавы Бытия:*

*Метагалактики Истины,*

*Высокой Цельной Метагалактики,*

*Изначально Вышестоящей Метагалактики*

*и Метагалактики Фа в каждом из нас.*

*И возжигаясь, впитываем, входим в Творение Изначально Вышестоящего Отца всё во всём собою. И стяжаем Генезис Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении стяжённого, заполняемся Генезисом, впитываем, развёртываемся Генезисом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца все некорректные, ненужные предыдущие нечеловеческие принципы творения завершить, прося за них прощение. И входя в Генезис Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Новым Творением Изначально Вышестоящего Отца по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Генезиса 5-ти Космизмов от Октавы Бытия до Метагалактики Фа Человека Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаемся. И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, впитывая Синтез, делаем шаг к Отцу, становясь ближе на этот шаг к Отцу, а всё что осталось за вами, просто пережигаем Огнём Изначально Вышестоящего Отца, как старый ненужный процесс. Это всё то, что было ракурсом творения, которое устарело, некорректно или которое поддерживалось нами в нас. Просто сжигаем всё то, что выявилось, там могут даже образы голографические проявиться, аннигилируем это.*

*И возжигаясь, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца собою, каждым из нас и в синтезе нас. Развёртываясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***256 Космизмов Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас*** *и в синтезе нас. И возжигаясь, развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом, входя в концентрацию Космизмов Аватаров Отца.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***256-рицу Космизма Космической Культуры*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***и ИВДИВО Культуры Изначально Вышестоящего Отца****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данную 256-рицу Космической Культуры в росте, развитии, реализации Космической Культуры этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Путь Изначально Вышестоящего Отца Космической Культуры****, прося развернуть данный Путь, становимся в этот Путь Космической Культуры. И прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данный Путь каждому жителю, гражданину Планеты Земля Путь Космической Культуры, возжигаясь, развёртываемся этим.* ***Стяжая*** *явление* ***Пути Изначально Вышестоящего Отца****:*

*ИВДИВО-Цельностями,*

*Иерархическими Цельностями,*

*Изначально Вышестоящими Цельностями,*

*Высокими Цельностями,*

*Высокими Цельными Реальностями* ***сквозь все Метагалактики и Октаву Бытия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*** *Прося адаптировать и развернуть данное явление перспективы Пути Космической Культуры в человечестве и человечеству Планеты Земля, в росте и развитии Космической Культуры этим и человечества этим в целом.*

*И возжигаясь, впитываем и компактифицируем данный Путь собою, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь каждому из нас. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Космизм Бытия Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас,*** *развёртываясь Космизмом Бытия Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом. И каждый с Изначально Вышестоящим Отцом сейчас какое-то время взаимодействует, активируясь Космизмом Бытия Изначально Вышестоящего Отца. Просто взаимодействие с Отцом. И вот сейчас взаимодействуя, Отец разрешил,* ***входим в:***

***Генезис Видения*** *Изначально Вышестоящего Отца,*

***Генезис Слышанья*** *Изначально Вышестоящего Отца,*

***Генезис Восприятия*** *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, углубляясь, раскрываясь новым, данным Отцом каждому. И Отец ещё фиксирует*

***Генезис Сопереживаемости*** *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот эти 4 выражения Генезисом Отца концентрируются на каждом из нас. И входим, генезируясь, усиляясь и преображаясь этим. И, проникаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез каждому из нас, прося преобразить нас этим. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Вот в последнее мгновенье в зале Отца что-то произошло, Отец вас чем-то наделил. Вот мы сейчас благодарим Отца, возвращаемся, в момент попробуйте распознать, что это было.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым каждым из нас.*

*И эманируем синтезфизически в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в Подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1часть****02:30:36-02:56:37**

# Практика 7.Стяжание Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас, одеваемся в форму Учителей 38 Синтеза физически, вспыхивая всем Огнём стяжённых практик на данном Синтезе, в том числе и вчерашнего дня практики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватаром Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь и, возжигаясь, выходим в зал ИВДИВО на 192 ИВДИВО-Цельность в форме Учителей 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь пред Кут Хуми Фаинь, становимся синтез-физично в зале. И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь эманируем Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, заполняемся Синтез Синтезов Аватарессы Синтеза Фаинь. Входим в Магнит Синтез Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя Синтез Синтеза Аватарессы Синтеза Фаинь Аватару Синтеза Кут Хуми. Возжигаясь, наполняясь, развёртываемся магнитностью Кут Хуми Фаинь каждым из нас, развёртываясь магнитно во всём своём микро-космо в выражении микро-космо Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь магнитностью Синтез Синтеза.*

*Стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми Аватарессы Синтеза Фаинь 38 Синтез, как 38 слой Синтеза в Ядрах каждого из нас. И раскручиваясь магнитностью Синтез Синтеза ракурсом 38 Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся этим. Уплотняясь всем Телом 38 слоем Синтеза в Ядрах, всё во всём каждым из нас, не только в Ядрах, во всём выражении каждого из нас, прося помочь скомпактифицировать и развернуть данное явление 38 слоя Синтеза. Состояние такое переизбытка, просим скомпактифицировать, чтобы Тело стало плотнее.*

*И заполняясь, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Метагалактической Сути восьмирицы Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас на явление 134 Части Суть восьмирицы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигась, развёртывась, преображаемся этим. И вспыхивая, уплотняясь 38 Синтезом в магнитности Кут Хуми Фаинь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца на 257 ИВДИВО-Цельности каждым из нас, становясь в форме Учителей 38 Синтеза. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление 134 Части Суть восьмирицы Изначально Вышестоящего Отца: Суть Человека, Суть Посвящённого, Суть Служащего, Суть Ипостаси, Суть Учителя Синтеза, Суть Владыки, Суть Аватара, Суть Отца. И возжигаясь явлением, развёртываемся этим. Прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас данным явлением.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро 134 Части Суть восьмирицы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им. Стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность, Прасинтезность 134 Части Суть Изначально Вышестоящего Отца восьмирицы Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 65537 Синтезов, стяжая 65536-рицу 134 Части Суть восьмирицы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь Сутью 65536-м явлением: Синтезом 4096 Частей, 4096 Систем Частей, 4096 Аппаратов Систем Частей, 4096 Частностей Аппаратов Систем Частей, возжигаемся этим. Развёртывая по 2048 Прав Созидания, Начал Творения, Синтезностей Любви, Совершенств Мудрости, Иерархизаций Воли, Ивдивостей Синтеза, Просинтезной Компетенции, Изначально Вышестоящего Синтеза, возжигаясь, развёртываемся этим. Развёртываемся Синтезом по 4096 Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов, Синтезностей, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей, Должностной компетенцией 134 Части Суть Изначально Вышестоящего Отца восьмирицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтезом, Огнём, Субъядерностью, Прасинтезностью, преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящего Отца выровнять и заполнить 134 Часть однородным Синтезом, Огнём, Субъядерностью, Прасинтезностью. И возжигаясь, преображаемся каждым из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, растворяемся в Сути Изначально Вышестоящего Отца, завершая любые несогласованности, мешающие Сути развернуться в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим. И растворяемся в Отце, в Сути Отца собою. И возжигаясь, выявляясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Главную Суть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся этим, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая 4 194 304 Синтеза, стяжая 4 194 304 пакета Сутей соответствующими Разрядами Метагалактической Сути каждому из нас и вмещаем, впитываем собою синтез-физически. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца возможности и условия развития, разработки и применения Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца восьмерицы Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас пакетом Сутей 32 Организаций. И возжигаясь необходимым количеством Синтеза, стяжаем Сути 32 Организаций Изначально Вышестоящего Отца в Явлении 32-ричности Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь, развёртываемся этим, впитывая, вмещая концентрацию Сутей. И вмещая, эманируем, развёртывая данную концентрацию по Планете Земля, раскручивая Теургию Сути 32 Организаций Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля.*

*И возжигаясь этим, проникаясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Суть в 64-ричном выражении: от Сути Движения до Сути Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И одномоментно от Отца идёт 64 потока Синтеза, входим в эту 64-ричную фиксацию Синтеза в развёртке Сути по указанным выражениям 64, с перспективой развития Сути в 64-рицу и базовом явлении 16-ричного выражения: от Сути Движения до Сути Условий Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Концентрируя, компактифицируя 64-рицу Сути внутренней фиксацией и выразимостью, развёртываемся 16-рицей Сути, как базовую реализацию Сути Изначально Вышестоящего Отца 16-рично. Следующий шаг 32-рично, 48-рично и 64-рично. Возжигаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Огонь Изначально Вышестоящей Матери, Мать заходит в зал к Отцу, заполняемся Огнём изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 38 Синтеза в явлении Сути Изначально Вышестоящего Отца собою. Эманируем данный Огонь Матери Изначально Вышестоящему Отцу. Стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца, эманируем его Изначально Вышестоящей Матери. И стяжаем Магнит Огня 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и в синтезе нас, развёртываясь Сутью Изначально Вышестоящего Отца восьмирицы Отца в 64-ричном Явлении собою. И насыщаемся магнитно Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Матерью собою физически. Взрастая, простраивая и выстраивая линию Совершенных Частей от Образа Отца до Сути Отца, так постепенно, внутренне 38 Синтезом эта линия выстраивается: 38 Часть, 38 выражение Синтеза, 38 Совершенная Часть. Возжигаемся. До этого она была 22, сейчас 38. И растём, взрастая Внутренним Совершенством Огня в магнитности Отца Матери. И возжигаясь, преображаясь, ещё стоим, Отец сказал: "Стоим, не выходим из магнитности".*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое явление Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящую Мать за магнитный Огонь. Мать выходит из зала. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за магнитный Огонь, Кут Хуми Фаинь.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, впитывая всё стяжённое, возожжённое собою, развёртываясь этим. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и в синтезе нас.*

*Ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически в этом зале, в этом теле. Эманируем в ИВДИВО всё стяжённое возожжённое собою, эманируем в ИВДИВО Служения Екатеринбург, в ИВДИВО Служения каждого из нас, эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть****00:43:15-01:08:57**

# Практика 8.Стяжание Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца 16-рицей Метагалактических Сутей. Стяжание Совершенного Лада Изначально Вышестоящего Отца 8-рицей роста и развития от Человека до Отца

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас, одеваясь в форму Учителей 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО на 192 ИВДИВО-Цельность, развёртываясь Учителем 38 Синтеза в форме. Становимся синтез-физично, сонастраиваясь с Кут Хуми Фаинь и средой зала. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь этим, мы просим преобразить каждого из нас на явление 16-рицы Совершенной Метагалактической Сути, возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257 ИВДИВО-Цельность, развёртываясь в центре пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 38 Синтеза в форме, возжигаясь, преображаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на явление Совершенной Метагалактической Сути. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление Синтеза 16-и Метагалактических Сутей 16-рицей Совершенной Метагалактической Сути. И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Синтезную Метагалактическую Суть Прасинтезным Синтезом Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4294967296 Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Волевую Метагалактическую Суть Прасинтезной Волей Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2147483648 Совершенных Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Мудрую Метагалактическую Суть Прасинтезной Мудростью Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1073741824 Совершенных Импераций Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Любящую Метагалактическую Суть Прасинтезной Любовью Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536870912 Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Творящую Метагалактическую Суть Прасинтезным Творением Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268435456 Совершенных Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Созидающую Метагалактическую Суть Прасинтезным Созиданием Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134217728 Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Реплицирующую Метагалактическую Суть Прасинтезной Репликацией Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67108864 Совершенных Параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Жизненную Метагалактическую Суть Прасинтезной Жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33554432 Совершенных Мощи Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Воскрешённую Метагалактическую Суть Прасинтезным Воскрешением Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16777216 Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Пробуждённую Метагалактическую Суть Прасинтезным Пробуждением Человека Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4194304 Совершенных Идеи Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Генезисную Метагалактическую Суть Прасинтезным Генезисом Человека Творца-Физичности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2097152 Совершенных Сутей Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Человечную Метагалактическую Суть Прасинтезной Человечностью Человека Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1048576 Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Служащую Метагалактическую Суть Прасинтезным Служением Человека Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524288 Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Вершащую Метагалактическую Суть Прасинтезным Вершением Человека Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262144 Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Практикующую Метагалактическую Суть Прасинтезной Практикой Человека Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131072 Совершенных Ощущений Изначально Вышестоящего Отца,*

*Стяжаем Могущественную Метагалактическую Суть Прасинтезным Могуществом Человека Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся 16-рицей Метагалактической Сути в явлении 16-рицы Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Совершенной Метагалактической Сути, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 16-рицы Совершенной Метагалактической Сути и возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Прасинтезность Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся этим, впитываем. Стяжаем соответствующее Эталонное Явление Совершенной Метагалактической Сути всё во всём Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Эталон Явления Совершенной Метагалактической Сути собою. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас этим. Преображаемся. Вначале Синтез нас укутывает, а далее мы его вмещаем и впитываем, когда Синтез укутывает, он нас преображает. То есть помогает отстроиться, перестроиться, вот даже вырасти. Когда укутываемся Синтезом, Тело вырастает этим. И дальше мы впитываем, и идёт переключение, и преображение каждым из нас.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и заполняемся Счастьем Изначально Вышестоящего Отца. И Отец передаёт, наделяет состоянием Счастья, это не внешнее, это глубинное выражение состояния, которое Отец вам сейчас фиксирует. И входя, развёртываясь Счастьем Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Совершенный Лад Изначально Вышестоящего Отца в цельности явления Человека Изначально Вышестоящего Отца собою в 8-рице роста и развития Совершенного Лада от Человека или из Человека далее в Отца: Совершенного от Человека, Совершенного от Посвящённого, Совершенного от Служащего, Совершенного от Ипостаси, Совершенного от Учителя, Совершенного от Владыки, Совершенного от Аватара, Совершенного от Отца. И вот в этом моменте с Отцом переключитесь на наслаждение моментом взаимодействия с Изначально Вышестоящим Отцом и просто будьте в этом моменте собою. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*Изначально Вышестоящий Отец развёртывает Часть, Совершенную Часть Метагалактическая Суть в зале. И мы входим в среду и саму Часть Совершенная Метагалактическая Суть. Развёртываемся в этой Части, возжигаясь стяжённой Совершенной Метагалактической Сутью. И как только вы возжигаетесь своей Метагалактической Сутью у вас в этой Части по Огню, вот доверьтесь и просто дойдите в то место, куда Огнём вас притягивает, становясь в соответствующей позиции Части Отца, осмотритесь вокруг, проживите вокруг вас определённое напряжение среды, хорошее напряжение среды. Это разрядная среда Сути. И вот сейчас насыщаемся разрядной средой Сути, входя в Разряды Сути Изначально Вышестоящего Отца, какие-то Точки, Огнеобразы, Ядра Разрядов вокруг вас начинают развёртываться по вашей Сути, не все сразу только по вашей Сути. Насыщаясь разрядной средой, вы активируете определённую насыщенность этой среды по вашей подготовке. И как только вокруг вас складывается соответствующая концентрация Огнеобразов, Ядер, Точек Сути, вы можете даже не заметить – между ними вспыхивает Разряд, и вы наполняетесь этим Разрядом. То есть вы попадаете, в вас попадает Разряд Сути Изначально Вышестоящего Отца. Это очень хорошее событие, попробуйте его прожить, оно пробуждающее. Если в вас попал Разряд Сути Отца, устремитесь пробудиться этим Разрядом. Пробуждённость Разрядом Метагалактической Сути, Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца. Этот Разряд он заполняет всю вашу Суть, это Разряд Отца, он переполняет вашу Суть, пробуждая вас. И Отец дополняет – раскрывая в вас Совершенную Суть Изначально Вышестоящего Отца по вашей Сути.*

*И мы входим в Метагалактическое выражение Сатори Изначально Вышестоящего Отца Совершенной Сутью явлением Разрядов Сути Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, развёртываясь этим, заполняемся Сутью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот мы в Сути Отца и она наполнена Синтезом, заполняемся Сутью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Отца поддержать нас, помочь усвоить и устояться в этом. И возжигаясь.*

*Отец убирает фиксацию Сути. Мы стоим в зале Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая всем опытом, который сложился в Сути Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтезфизически всем стяжённым и возожжённым. Мы эманируем в ИВДИВО, в Подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть****01:46:18-02:08:26**

# Практика 9.Стяжание четырёх Шуньят и четырёх Точек Перехода 16-рицей метагалактических миров Метагалактическим Синтезом в однородном явления Синтеза четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца.Стяжание четырёх Образов Изначально Вышестоящего Отца четырёх метагалактических миров Изначально Вышестоящего Отца: Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного. Стяжание Ядра Метагалактического Синтеза. Стяжание Образа Отца Космической Культуры Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Одеваясь в форму Учителя 38 Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь на 192-й ИВДИВО-цельности в форме Учителей 38-го Синтеза в центре зала. Проходим, становимся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 16-рицы Метагалактических миров в выражении Шуньяты каждой из четырёх Метагалактик: на 1-й Высокой Цельности, на 1-й Изначально Вышестоящей Цельности, на 1-й Иерархической Цельности и на 1-й ИВДИВО-цельности. И возжигаясь этим, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь необходимую концентрацию Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. И в этой концентрации стяжаем и заполняемся Метагалактическим Синтезом ракурсом Космической Культуры Метагалактики однородным Синтезом четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим, заполняемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность. Входим в зал Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей 38-го Синтеза, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Метагалактический Синтез однородного явления Синтеза четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем четыре Шуньяты четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Шуньяту на 1-й Высокой Цельности, Шуньяту Метагалактики Фа и Изначально Вышестоящей Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Шуньяту на 1-й Изначально Вышестоящей Цельности, Шуньяту Метагалактики Изначально Вышестоящей и Высокой Цельной Метагалактики, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Шуньяту третью на 1-й Иерархической Цельности, Шуньяты Метагалактики Высокой Цельной и Истинной Метагалактики.*

*И стяжаем четвёртую Шуньяту на 1-й ИВДИВО-цельности, Шуньяту Истинной Метагалактики и в синтезе всех четырёх Метагалактик и Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь 16 мирами Метагалактики: четырьмя мирами Метагалактики Фа, четырьмя мирами Изначально Вышестоящей Метагалактики в синтезе восьми миров, четырьмя мирами Высокой Цельной Метагалактики в синтезе 12 миров и четырьмя мирами Истинной Метагалактики в синтезе 16 миров каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в Шуньяте Метагалактики Фа и Изначально Вышестоящей Метагалактики на 1-й Высокой Цельности. Это специальное место – зал Шуньяты, становясь вместе с Изначально Вышестоящим Отцом на площадке. И возжигаясь Метагалактическим Синтезом в синтезе четырёх миров Метагалактики Фа, эманируя данное явление собою, стяжаем Точку Перехода из Синтезного мира Метагалактики Фа в Физический мир Изначально Вышестоящей Метагалактики, компактифицируя всё нижестоящее как часть и развёртываясь Физическим миром Изначально Вышестоящей Метагалактики в Шуньяте.*

*Возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и переходим в Шуньяту Изначально Вышестоящей Метагалактики и Высокой Цельной Метагалактики на 1-ю Изначально Вышестоящую Цельность. Тоже специальная площадка. Развёртываемся на этой площадке с Изначально Вышестоящим Отцом. И эманируя Метагалактический Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь четырьмя мирами Изначально Вышестоящей Метагалактики в синтезе миров Метагалактики Фа, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Точку Перехода из Синтезного мира Изначально Вышестоящей Метагалактики в Физический мир Высокой Цельной Метагалактики, компактифицируя четыре мира Изначально Вышестоящей Метагалактики собою. Возжигаясь, развёртываемся этим, уплотняемся, взрастаем, преображаемся.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в третью Шуньяту Высокой Цельной Метагалактики и Истинной Метагалактики, развёртываясь на 1-й Иерархической Цельности в Шуньяте, на специальной площадке. Становимся, возжигаясь, развёртываемся Метагалактическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и эманируя, укутывая и охватывая Метагалактическим Синтезом Высокую Цельную Метагалактику, возжигаясь четырьмя мирами Высокой Цельной Метагалактики в синтезе возожжённых миров предыдущих двух Метагалактик, вспыхивая двенадцатью мирами Изначально Вышестоящего Отца собою, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Точку Перехода из Синтезного мира Высокой Цельной Метагалактики в Физический мир Истинной Метагалактики. И возжигаясь, развёртываемся, взрастая этим с Отцом.*

*Вот вы сейчас можете почувствовать давление на голову, на глаза, на головной мозг – это Метагалактика, Метагалактический Синтез концентрируется на вас. Вы уплотняетесь новым качеством явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в Шуньяту Истинной Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик и Октавы Бытия ИВДИВО, развёртываясь на 1-й ИВДИВО-цельности в Шуньяте с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Цельность Метагалактического Синтеза четырёх Метагалактик в однородном Синтезе явления четырёх Метагалактик собою, стяжая развёртку четырёх миров Истинной Метагактики этим. И сквозь четыре Шуньяты развёртываем явление Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою, концентрируя четыре мира Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики синтезфизично: Физический мир метагалактический, Тонкий мир метагалактический, Метагалактический мир метагалактический и Синтезный мир метагалактический Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая четыре Образа Изначально Вышестоящего Отца четырёх миров Изначально Вышестоящего Отца метагалактических: Физического, Тонкого, Метагалактического, Синтезного каждым из нас в явлении Учителя Синтеза Истинной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца собой. И возжигаясь, развёртываемся этим пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И Отец вам показывает: посмотрите в Хум Изначально Вышестоящего Отца, все Шуньяты, которые мы сейчас прошли – из Хум развёртывается голограмма, прям пред Отцом для вас – это Точки Перехода шуньятные. У вас эта запись в Хум есть как у Отца, этот Образ записался каждым из вас. И мы синтезируемся головным мозгом каждого из нас с головным мозгом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, и Отец передаёт, синтезирует Образность миров Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И в этом Синтезе мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Метагалактического Синтеза, впитываем, головной мозг усваивает Ядро Метагалактического Синтеза. Усваиваем, впитываем, Ядро фиксируется в центре головного мозга, далее развёртывается во всём теле в каждом ядрышке каждого из нас, во всех Ядрах каждого из нас. Возжигаясь, преображаясь этим, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Образ Отца Космической Культуры Метагалактики в синтезе четырёх Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца**собою и, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим, возвращаясь в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь на 257-й ИВДИВО-цельности. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, просим преобразить нас этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца помочь усвоить и адаптироваться к стяжённому в данной практике.*

*Возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в физическом теле в данном зале. Всё стяжённое и возожжённое синтезфизически эманируем в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 2 часть****02:14:12-02:27:25**

# Практика 10.Стяжание 16-рицы Совершенной Метагалактической Сути ИВО. Стяжание Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 38-го Метагалактического Тела Натической Метагалактики

*Возжигаемся Огнём и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватрами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-Цельность, развёртываемся Учителями 38-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Аваторов Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь, заполняемся, просим преобразить каждого из нас на явление 16-цы Совершенной Сути в 16-ти Совершенных Сутях.*

*И возжигаясь, развёртываясь, преображаясь этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-Цельность. Развёртываясь Учителем 38-го Синтеза в форме, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 Синтезов 16-цы Совершенной Метагалактической Сути в Синтезе 16-ти Совершенных Метагалактических Сутей.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Синтеза Ивдивости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 294 967 296 Прасинтезных Компетенций Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Воли Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 147 483 648 Ивдивости Синтеза Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Мудрости Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 073 741 824 Иерархизации Воли Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Любви Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536 870 912 Совершенств Мудрости Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Творение Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268 435 456 Синтезности Любви Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Созидание Статусов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134 217 728 Начал Творения Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Репликаций Посвящений Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 108 064 Прав Созидания Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Жизни Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33 554 432 Поядающих Репликаций Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Воскрешение Систем Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 777 216 Огней Жизни Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Пробуждение Аппаратов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 194 304 Духа Воскрешения Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Генезиса Частностей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 097 152 Света Пробуждения Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Человечности Синтезного миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 048 576 Энергии Генезиса Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Служения Метагалактического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524 288 Субъядерностей Человечности Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Вершения Тонкого миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 144 Формы Служения Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Практики Физического миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131 072 Содержания Вершения Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца,*

*стяжаем Совершенную Метагалактическую Суть Могущество Поядающей Огненности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 536 Полей Практик Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь всей 16-рицей Совершенных Метагалактических Сутей, стяжаем явление 16-цы Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Изначально Вышестоящую Совершенную Метагалактическую Суть Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, стяжаем Ядро Изначально Вышестоящей Совершенной Метагалактической Сути Изначально Вышестоящего Отца. И просим Отца развернуть в каждом из нас данное явление, развёртываемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь нам скомпактифицировать и усвоить данное явление собою. Компактифицируя, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 38-е Метагалактическое Тело, секунду, Натической Метагалактики Натическое Тело 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся им. Стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Натического Тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Синтез, Огонь, Субъядерность, Прасинтезность Натического Тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем необходимое количество Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Системы Натического Тела, Аппараты Систем Натического Тела, Частности Систем Натического Тела 8-рицы**Изначально Вышестоящего Отца. Прося развернуть данное явление в максимально возможной концентрации каждому из нас. возжигаясь, развёртываемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть из Ядра Натического Тела, Ядра Синтеза Натического Тела явление телесности, оболочки тела, соответствующих Систем, Аппаратов, Частностей тела каждому из нас, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза, стяжая 64-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца Натического Тела. Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу служения Натического Тела 8-рицы**Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем 16 384 Синтеза и 16 384-рицу генов Натического Тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаясь, развёртываемся этим. И стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 96-рицу Научного Синтеза Натического Тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64 Инструмента Натического Тела, стяжая 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Натическим Телом каждым из нас. Вспыхивая Синтезом 38-ми Метагалактических Тел от 1-го Метагалактического Тела до 38-го, развёртываясь Синтезом.*

*И далее у кого есть от 38-го до 64-го Тела Метагалактического, развёртываемся этим в Синтезе, стяжая координацию синтез Тел между собой.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим, возжигаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываясь синтезфизически, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделения ИВДИВО Екатеринбург, в подразделения ИВДИВО служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходя из практики, концентрируем в теле Натическое Тело в синтезе 64-х или по количеству стяжённых тел. Просто концентрируем, фиксируем, сопереживаем данному телу, чтобы вы смогли наработать сопереживаемость этой телесности, разной метагалактической телесности.*

**2 день 2 часть****02:27:33-02:35:15**

# Практика 11.Итоговая

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 192-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь Учителем 38 Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая Синтез Синтезов Итоговой практики 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас этим. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность, развёртываясь в зале в форме Учителей 38 Синтеза. Становимся пред Отцом, концентрируемся, более концентрируемся телом в Зале Изначально Вышестоящего Отца, оформляясь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Итоговой практики 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Возжигаясь, развёртываясь, стяжаем:*

*1048576 шестидесятичетырехллионов Огней,*

*1048576 шестидесятичетырехллионов Ядер Синтеза,*

*1048576 шестидесятичетырехллионов Субъядерностей 1048577-й Иерархической Цельности каждым из нас и синтезом нас. Возжигаясь, развёртываясь этим. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 38 Синтеза, прося записать его во все Огни, Ядра Синтеза, Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем этим. Развёртываясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 1048577-й Иерархической Цельности и 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь этим. Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Инструментов, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Служения, 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96-рицу Научного Синтеза, 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 16384-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 1048577-й Иерархической Цельностью и Иерархически Цельно 38-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 38 Синтеза, впитываем. Переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в библиотеку, развёртываемся. Становим пред Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 38 Синтеза и эманируем Синтез Книги 38 Синтеза. Вам Кут Хуми Фаинь выдают, Книги зависают перед вами – Книга 38 Синтеза. Смотрим, берём её двумя руками, на обложке написано «38 Синтез» – название Книги. И вместе с Книгой, ещё раз берём её двумя руками, вместе с Книгой мы переходим, Владыка нас направляет в личные частные служебные здания самые высокие каждого из нас. Развёртываемся на 17-м этаже в кабинете каждого. Подходим к рабочему столу, кладём Книгу 38 Синтеза на ваш стол. Если есть Книга 37 Синтеза, у кого была, берём её. Вместе все возвращаемся обратно к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в библиотеку, в зал Книг Синтезов. И сдаём, у кого была Книга 37 Синтеза, благодаря Кут Хуми Фаинь за ведение, обучение и переподготовку 37-м Синтезом. И все вместе стяжаем Синтез ночных и дневных подготовок и обучение 38-му Синтезу в течение всего месяца каждого из нас.*

*И мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за данный Синтез, за допущение нас на этот Синтез, развёрнутые возможности и реализации этим Синтезом каждым из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 257-ю ИВДИВО-цельность, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Ядер Синтеза 38 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро по Ядру 38-го Синтеза в мировые тела Метагалактические каждого из нас: мировое Физическое тело, мировое Тонкое тело, мировое Метагалактическое тело, мировое Синтезное тело. Развернуть в тело Натической Метагалактики или в Натическое Тело 38-е. Возжигаясь, развёртываемся Ядром 38 Синтеза.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, данные возможности каждому из нас, обучение и восхождение этим Синтезом. стяжая прямое явление Изначально Вышестоящего Отца собой.*

*Развёртываемся физически, развёртывая всё стяжённое, возожжённое синтезфизически. Эманируем в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, развёртывая Ядро 38 Синтеза в Нити Синтеза подразделения с 32-мя ядрышками вокруг. Эманируем в ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая Ядро 38 Синтеза с 32-мя ядрышками вокруг в Нити Синтеза ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Завершаем на этом 38 Синтез. Аминь.*

Компьютерный набор и проверка: Ирина Ануфриева, Ирина Борисова, Людмила Батищева, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Анатолий Дылдин, Лариса Ермолаева, Маргарита Кузнецова, Рита Кильметова, Татьяна Микрюкова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Ольга Популовских, Вера Уфимцева.